

COHÉSION NATIONALE ET PAIX INTERNATIONALE

L'avenir de la nation ne se jouera plus par les urnes car ce système est manifestement biaisé/corrompu et se révèle être à la fois inefficace et à bout de souffle. La France nécessite de renaitre, de se métamorphoser en profondeur.

Je suis ingénieur social et porteur d'une vision réformatrice. Je revendique publiquement, à juste raison, la gouvernance de la France (mais pas en tant que président car je suis persuadé de la nécessité de changer de régime politique et de constitution). Je la revendique car je suis la personne la plus à même d'apporter une véritable justice sociale, de sauver le pays et de modifier son rapport au monde; en bref d'apporter de la cohésion nationale, là où tous les autres apportent le clivage. J'apporterai la paix internationale.

Mon programme sociétal, développé depuis 2011, est international et s'applique à tous les pays du monde s'ils souhaitent rejoindre la dynamique française qui sera amorcée. J'invite les français à se pencher sérieusement sur mon profile, mes programmes et mon plan d'action géostratégique, car vous entendrez, avec grande certitude, parler de moi, malgré le fait que les médias français soudoyés occultent très fortement mon existence.

PAUL ELVERE DELSART